

## Camat Kota Kisaran Timur Buka Rapat Koordinasi Tim Penggerak PKK Kecamatan Kota Kisaran Timur Bulan Juni Tahun 2024

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.OPINIWARGA.COM](http://ASAHAN.OPINIWARGA.COM)

Jun 27, 2024 - 18:48



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M membuka Rapat Koordinasi Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP. PKK) Kecamatan Kota Kisaran Timur Bulan Juni Tahun 2024 di Aula Kantor Lurah Lestari Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Rabu, (26/06/2024).

Camat Kota Kisaran Timur mengucapkan terima kasih kepada pengurus PKK Kecamatan dan Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur yang masih tetap aktif dan semangat untuk mengikuti atau melaksanakan kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan program PKK di wilayah Kecamatan Kota Kisaran Timur ini.

"Melalui kegiatan ini nantinya dapat meningkatkan kemampuan dan keterampilan para pengurus karena PKK juga berperan serta dalam upaya peningkatan Sumber Daya Manusia guna untuk mengarahkan dan menggerakkan wajib belajar serta peningkatan keterampilan keluarga untuk pengembangan ekonomi keluarga dalam usaha home industri", harapnya.

Selanjutnya, Camat mengatakan PKK harus senantiasa berada ditengah-tengah masyarakat untuk mendukung dan melaksanakan program pemerintah, seperti pada tahun ini Tim Penggerak PKK Kelurahan Sentang menjadi perwakilan Kabupaten Asahan untuk mengikuti lomba UP2K pada tingkat Provinsi Sumatera Utara Tahun 2024.

"Mari kita tingkatkan semangat kita agar kedepannya Tim Penggerak PKK dari Kelurahan lain dapat mengikuti kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan PKK yang nantinya akan memberikan kebermanfaatn bagi PKK dan masyarakat", ajaknya.

Camat tidak lupa mengucapkan, "selamat mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi Tim Penggerak PKK Kecamatan Kota Kisaran Timur ini dan saya juga mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan Bapak H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Bapak Taufik Zainal Abidin, S.Sos.,M, Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Turut hadir juga pada kegiatan ini Wakil Ketua beserta Sekretaris T.P PKK Kecamatan Kota Kisaran Timur, Lurah Lestari, Ketua T.P PKK Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur dan hadirin lainnya. Edward Banjarnahor